

paradisienne des plages encore la Côte d'Azur, à ce qu'ils sont amants perdus et retrouvés qui suite de dépressions conduit à un mariage irrévocable et à une double mort. C'est aussi, au-delà d'eux-mêmes, à l'Amérique de l'immédiate après-guerre, son *boom* économique, sa corruption, son endettement suicidaire qui vient de se terminer, le bel été de 1929 s'achever en octobre. Il avait besoin pour l'écrire de la solitude de *La Paix*, du silence des arbres, du calme de Scottie et de la présence de Zelda, si instable et comme égarée dans l'écurie et l'étang.

C'est grâce à elle qu'il prend sa première décision capitale. Quelques jours après son admission à Phipps, il écrit : « Je ne suis plus de force à supporter la tension nerveuse de Morrie, je préfère plutôt que de t'entraîner dans ces jours difficiles, je crois plus sage de rester ici que j'aillerai mieux. Nous sommes tous d'accord : ton rôle n'est pas celui d'un médecin et, dans l'état où tu es, tu te sens obligé de me mater, de me protéger de toute sorte de choses déplaisantes ».